

2 novembre 2010

10.413

### **Question Patrice Zürcher**

#### **HNe, paiement de prestations**

Il semblerait qu'une procédure judiciaire ait eu lieu contre HNe La Chaux-de-Fonds, concernant des paiements différents de prestations équivalentes, entre un praticien spécialiste indépendant du Bas et un autre du Haut. Ce dernier semblerait recevoir des montants plus élevés:

- Est-ce que le DSAS est au courant?
- Si oui, quelle procédure pense-t-il mettre en place pour éviter ce genre de pratiques discriminatoires?